



Foto li. oben: Delegiertentag im ÖGB-Catamaran

Foto re. oben v.li.n.re.: CBFM-Präsident und ÖAR-Vizepräsident Widl, ÖGB-Präsident Foglar, ÖAR-Präsident Pichler, Nationalratsabgeordnete Königsberger-Ludwig und Sozialminister Stöger beim Festakt „40 Jahre ÖAR“

Aus ÖAR wird Behindertenrat

Gleichzeitig mit der Umbenennung wurde Herbert Pichler zum neuen Präsidenten gewählt und CBFM-Präsident Widl als Vizepräsident wiederbestätigt!

Gestern wurde im ÖGB-Catamaran der 13. Ordentliche Delegiertentag der „ÖAR – Dachorganisation von 80 österreichischen Behindertenverbänden mit insgesamt 400.000 Mitgliedern“ abgehalten. Mit Delegiertenbeschluss wurde die „ÖAR – Österreichische Arbeitsgemeinschaft für Rehabilitation“ in „Österreichischer Behindertenrat“ umbenannt.

Mit der Namensänderung in Behindertenrat will die Dachorganisation der Behindertenverbände Österreichs hin zu einer sozialpolitisch stärkeren Kraft, mit dem Ziel eine Interessensvertretung wie die Sozialpartner zu werden.

Gleichzeitig mit der Umbenennung wurde ein Generationenwechsel eingeleitet und Herbert Pichler zum Präsidenten des nunmehrigen Behindertenrats gewählt. CBFM-Präsident wurde als bereits langjähriger Vizepräsident wiederbestätigt!

Nach der Neuwahl des Präsidiums und der Umbenennung in Behindertenrat feierte die ÖAR im Beisein unzähliger politischer Vertreter und Weggefährten ihr 40-jähriges Jubiläum mit einem Festakt.

CBMF - Club **b**ehinderter **M**enschen
und ihrer **F**reunde
A-1020 Wien, Ausstellungsstr. 40/Top 3
Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: ++43-1-219 71 33
www.cbfm.at, office@cbmf.at
ZVR-Zahl: 558396840

Diese Presseausendung ergeht an alle in unserem Outlook gespeicherten Kontaktdaten. Sollten Sie keine Zusendungen mehr erwünschen, ersuchen wir um kurze Rückmeldung. Wir werden Sie dann umgehend von unserem Verteiler rausnehmen!